

## 25 Mars, Fête de l'Annonciation

### Bénédictio du Cénacle de Chicoutimi



Nous saura gré de donner les détails suivants sur cette Cérémonie si impatiemment attendue du 25 Mars, fête de la "Servante du Seigneur;" ils témoigneront que l'Œuvre adoratrice est admirablement comprise et encouragée par les citoyens de Chicoutimi.

Sa Grandeur Mgr. Labrecque a daigné présider à tous les Offices de la journée et bénir le nouveau monastère. "Or, il est vrai, mes très chères Sœurs, mes Filles; j'ai été un peu fatigué de corps; mais d'esprit et de cœur, comment pourrais-je l'être, après avoir tenu, tout joignant ma poitrine, un si divin épithème — le Corps sacré du Seigneur — comme je l'ai fait tout ce jour?" (*Lettres de Saint François de Sales.*)

Il est vrai; dans cette pieuse journée, le Pasteur venait chercher avant tout, au nouveau Cénacle, un aliment à sa piété eucharistique: il était heureux de s'unir de plus près au Cœur du Maître doux et humble. Puisse Jésus l'en avoir récompensé par une abondante effusion des grâces désirées!

Pour nous, bornant l'expression publique de notre reconnaissance à ce qui nous touche le plus, nous dirons que Sa Grandeur a fait *œuvre de foi* admirable, en installant les Sœurs dans ce pays nouveau, sans leur marchander ni bénédictions, ni encouragements pratiques, ni dons personnels.

À l'appel de sa foi les bonnes volontés ont répondu; et d'abord de sa chère ville épiscopale. Les citoyens ont offert vingt fois la contribution de vingt-cinq piastres, qui assure le titre de bienfaiteur pour une cellule de religieuse. Toutes les cellules de la maison professe (restent celles du noviciat) deviennent ainsi comme un témoignage continuel de l'hospitalité donnée aux Sœurs par la Ville. Pensée aimable, et plus aimable générosité! Le Canada veut garder le privilège de telles délicatesses.